



尼崎市立小園中学校

# 学校だより

令和3年12月24日 No. 9

## 有意義な冬休みを

いよいよ2学期も終業式を迎えました。

緊急事態宣言が解除された後、体育大会・合唱コンクール・3年生の修学旅行など、様々な行事が実施されました。感染予防対策を考えながらの実施となりましたが、皆さんの笑顔を見ることができ、行事や体験活動の大切さを感じました。今後も感染予防をしながらの生活になりますが、頑張ってください。

また、生徒会選挙で新執行部に決まった皆さん、3学期からよろしくお祈りします。活躍を期待しています。

3年生、進路懇談が終わって、多くの方が次の目標を決定したところだと思います。その目標に向けて、しっかり取り組むことが出来る最後のまとまった休みです。悔いの残らない様に、しっかりと計画を立てて、勉強に取り組んで下さい。

1・2年生もあっという間に、1年、2年は過ぎてしまいます。家庭で勉強する習慣が身についている人とついていない人では、勉強の効率も大きく違います。この冬休み、家庭においてもコロナ感染予防に努めながら、規則正しい生活をして、勉強する習慣を身につけて下さい。3学期、1月13日には、ステップアップ調査があります。

それでは、1月11日、3学期始業式に元気に登校して下さい。

## 3学期から給食がはじまります

始業式の翌日、12日(水)より学校給食が始まります。おはし・ナフキン等準備をしておいて下さい。給食当番の給食着は、学校からの貸出を予定しています。当番で使用したあとは、家庭で洗濯し、返却してもらいます。学校給食着の個人持ちをご希望されるご家庭は、販売のご案内もさせて頂いておりますので、よろしくお願いします。

## 保護者の皆様へ お願い

近隣小学校の児童数増に伴い、本校においても今後、生徒数の増加が見込まれます。それによりクラス数の増加の準備も進めていかなければなりません。現1年生・2年生のご家庭で、お仕事やご家庭の都合で転居等が予想される場合、学校にもご一報をお願いします。担任を通してご連絡頂けますと助かります。ご協力よろしくお願い致します。

## 12月・学校生活

### 12月1日(水) 修学旅行



中学校生活の思い出づくりとして、ネスタリゾート神戸へ行き、満喫してきました。

### 12月9日(木) 生徒会執行部選挙



選挙運動、リモート演説会、投票が行われました。現生徒会執行部の皆さん、1年間ありがとうございました。新生徒会執行部の皆さん、これからの活躍を期待しています。

### 12月14日(火) 給食シュミレーション



3学期から始まる、給食の運搬や配膳をシュミレーションしました。しっかり確認して下さい。

### 12月15日(水) 球技大会・3年



男子は、サッカー。女子は、バレーボールです。男女共1組の優勝です。おめでとうございます。

### 12月15日(水)～ 部活動作品展示



懇談期間中、部活動(美術部・写真部)の作品を正面玄関に展示しています。



